

27 avr 2007 -17:00

Appartient à Conseil des ministres du 27 avril 2007

Institut fédéral de l'Energie

Création de l'Institut fédéral de l'Energie

Création de l'Institut fédéral de l'Energie

Sur proposition de M. Marc Verwilghen, ministre de l'Energie, le Conseil des ministres a approuvé la création d'un Institut fédéral de l'Energie. Le nouvel Institut cadre dans la politique du gouvernement en matière d'énergie. Il aura pour mission d'étudier les aspects technologiques, écologiques et économiques de l'approvisionnement en énergie, du marché et de la politique énergétique. L'Institut fédéral de l'énergie rassemblera les connaissances et expériences relatives à différents aspects de l'énergie en Belgique et développera des connaissances en soutenant des projets de recherche qui feront de l'Institut un centre de connaissance. Il mettra en place une plate-forme afin de diffuser ces connaissances sur l'énergie auprès des pouvoirs publics, des citoyens et des entreprises et de soutenir des initiatives de formation en la matière. L'Institut sera créé comme une association internationale.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe